

Einschulung unserer neuen ABC Schützen



Mit einem Gottesdienst und einer Feierstunde begann am Dienstag, den 13.08.2018 für unsere 29 Schulneulinge das Abenteuer Schulleben. Mit ihren vielen bunten Schultüten strahlten dabei alle Jungen und Mädchen der Klassen 1a und 1b an ihrem großen Tag mit der Sonne um die Wette. Die Kinder der Klassen 2a und 2b begrüßten sie mit einem Theaterstück und einem Lied in der Schulgemeinschaft

Für die Grundschulzeit in der Joseph-Mendelssohn-Schule und ganz besonders natürlich für das erste Schuljahr wünscht das gesamte Schulteam unseren neuen Schulkindern und Familien alles Gute.